

Gelar Baksos dan Pemeriksaan Kesehatan Gratis, Wujud Peduli Polda Banten untuk Masyarakat

Ayu Amalia - BANTEN.NAGORI.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 19:44



Serang - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-21, Polda Banten menggelar kegiatan bakti sosial berupa pembagian 2.000 paket sembako dan pemeriksaan kesehatan gratis kepada masyarakat. Kegiatan ini merupakan rangkaian dari acara Hari Ulang Tahun Polda Banten yang bertempat di lapangan Apel Mapolda Banten pada Kamis (16/01).

Kegiatan yang ini dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto didampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, serta Pejabat Utama Polda Banten.

Dalam sambutannya Kapolda Banten menyampaikan bahwa acara ini bertujuan untuk memberikan manfaat nyata kepada masyarakat dari berbagai wilayah, seperti Pandeglang, Cilegon, Serang Kota, Serang Kabupaten, dan Tangerang. "Pagi ini, kami telah melaksanakan kegiatan bakti sosial berupa pembagian sembako kepada masyarakat dari berbagai wilayah. Sebanyak 2.000 masyarakat menerima bantuan ini, dan kegiatan ini juga disertai dengan pengobatan gratis. Harapannya, apa yang kami lakukan ini dapat membawa manfaat dan berkah bagi masyarakat Banten," ujar Kapolda Banten.

Selanjutnya Kapolda Banten menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan refleksi atas komitmen Polda Banten untuk meningkatkan pelayanan dan pengayoman kepada masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan bahwa kehadiran Polda Banten tidak hanya untuk menegakkan hukum, tetapi juga memberikan rasa aman, pelayanan, dan pengayoman yang dapat dirasakan langsung oleh masyarakat," jelas Kapolda Banten.

Mengakhiri Sambutannya, Kapolda Banten menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang selama ini telah bersinergi menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polda Banten. "Terima kasih kepada masyarakat yang telah bergandengan tangan dengan kami, sehingga situasi di Banten tetap aman dan kondusif. Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan tugas dengan lebih baik demi keamanan dan ketertiban bersama," tutup Kapolda Banten.